
第５回町議会と語ろう会アンケート結果全文 ※空欄は無回答

行政区 性別 年代 曜日 時間 意見・要望

1 16 女 60 議員・知人から 土曜日 午後7時
いつ行うにしても始めと終わりの
時間を守ってほしい

良かった 良かった
今回の様にグループ別にテーマを決めて話し合え
る形は参加　　しやすい

グループごとのすべての発表を終えた後質問を受
けてほしい。長引きます

2 15 男 70 議員・知人から 土・日曜日 午後 時間厳守 まあまあ良かった まあまあ良かった 今日の形式で良かった

3 2 男 60 議員・知人から 土曜日 午後1時 まあまあ良かった まあまあ良かった ワークショップ形式はよいと思う 現状のテーマ程度で良いと思う
参加者の減少がある。ＰＲの仕方を検討してほし
い。各区での指定での指定人数で人員確保して
は？

4 11 男 70
議員・知人から･広報きや

ま
午後6時 良かった 良かった

テーマを絞った今回のグループ別討議は大変良
かったがもっと深く掘り下げたかった

5 6 男 60 議員・知人から 土曜日 午後8時 良かった 良かった テーマ内容を事前に公表して欲しかった 町の将来像を示して課題について話し合う 参加させてもらいありがとうございました

6 6 女 60 議員・知人から 金曜日 午後7時 良かった 良かった

7 6 女 30
議員・知人から･広報きや

ま・議会だより
土曜日 午前9時

子育て世代が参加しやすい時間
帯だと参加者の年齢層が広がる
と思います

今回の様にワークショップ形式だと参加しやすい
です。一人一人が付箋や紙面にどんどん想いや
提案等を自由に書いてワールドカフェ形式等、
共有する形の方が発言機会が少なくても可視化
できると思います

教育・子育て、テーマを絞っての開催も検討して頂
ければ参加しやすくなるかと思います

初めての参加でしたが、年に1度だけでなく回を増や
して若い世代の意識を高めていければと思いました

8 3 男 70 議員・知人から、回覧板 土曜日 午後1時
町民、住民の直接話の場を増や
してほしい

良かった 良かった 若い方の参加増のプログラムをよろしく まとまった内容を実行して見える議会によろしく 年1回ではなく開催回数を増やしてほしい

9 3 女 60
議員・知人から、広報きや

ま
まあまあ良かった まあまあ良かった テーマ別にテーブルを分けてあってよかった

若者を議員さんの力で集めて下さい。自分の事だけ
で大変な中、町民の事をいつも考えていて下さって
いることに頭が下がります

10 3 女 70
議会だより、議員・知人か

ら
土曜日 午後7時 良かった 良かった

今日の形式で良かったと思います。農業の方の
大変さがわかりました

もっと若い人の参加を議会の方も皆さんに伝えて下
さい

11 8 男 60 広報きやま 金曜日 午後7時 良かった 良かった ざっくばらんの会談 ざっくばらんな話し合い
　初めて参加して楽しかった。子ども議会など青少
年との触れ合いをしっかり、親しみのある議会を目
指して！

12 17 男 60 回覧板 土曜日 午後7時 まあまあ良かった まあまあ良かった 現状で良いと思う 現状で良いと思う
議員の皆様及び各区の皆様の意見をきくことができ
大変参考になりました。どうも有り難うございました。

13 13 男 70
議会だより・広報きやま・回

覧板
午後6時

議員数名単位で区に出向いて意見交換会をし
たらどうですか

町民が抱えている疑問が表に出た

14 15 男 80 議会だより 日曜日 午後 特にない（まだ細分化を） 議会だよりに掲載された質問事項のホロー 時間不足です

15 7 男 60 回覧板 土曜日 午後4時 良かった 良かった
参加しやすい時間を決めて下さい（多くの方に意
見を聞いてください）各区等に人員参加の要請
をしてください

テーマが多すぎる為、1テーブル1つのテーマで 議員の方が大変良く説明されました

16 9 女 60 議員・知人から 午後7時 良かった 良かった 参加させていただいて勉強になりました

17 女 50 議員・知人から 午後7時 まあまあ良かった まあまあ良かった

18 17 女 60 広報きやま 午後7時 あまり良くなかった まあまあ良かった
少人数のグループでテーマを決めずに話し合う
形式が良いと思う

後味が悪い会になってしまったので残念！

19 12 女 60 議員・知人から 午後7時 まあまあ良かった まあまあ良かった

20 14 男 70 議会だより 土・金曜日 午後6時半 まあまあ良かった まあまあ良かった 各グループごとに分けての討論は良かった やはり人口増や定住増にどうしていくのが良いか

21 16 男 70
議会だより・広報きやま・回

覧板
いつでもよい まあまあ良かった まあまあ良かった 専門的な意見が出て、これで良かった

22 12 男 60 広報きやま・回覧板 土・日曜日
若い年齢の方も参加できる曜日
を考えて下さい

まあまあ良かった まあまあ良かった
この形式体制で進行してもらったら良いと思いま
す

今回の内容も大切ですし、健康づくりと老後の生
活の方向性と社会との交わり及び行政の対応内
容を分かり易く説明と宣伝をお願いします

楽しいひと時でした。5年計画、10年計画で具体的成
果を希望します

問7（感想や議会に対する意見・提言等）

プロフィール

番号 問１（報告会を何で知ったか） 問5（参加しやすい形式） 問6（今後の報告会に何を希望するか）

問２（参加しやすい曜日、時間）

問３（テーマごとについて） 問４（ワークショップについて）


